



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

ASAMBLEA DE IGLESIA

El próximo domingo 5 de Junio a las 18:00h. tendremos nuestra Asamblea de iglesia. Rogamos a todos los miembros que hagan un esfuerzo por estar.

JÓVENES PIEBA

El sábado pasado nuestros jóvenes disfrutaron de una jornada de convivencia con cerca de 40 jóvenes de las iglesias de Elda, Alcoy, Torrevieja e Ibi. El día tuvo tiempo para la diversión y también para reflexionar en varios textos bíblicos. Fue un gran día culminado, todos juntos, con el mimo de Carlos Martínez.

ENFERMOS Y CONDOLENCIAS

* Nuestros pastores traen recuerdos de nuestra hermana Olga. Pudimos pasar un rato con ella leyendo la Palabra y orando. Al cierre del boletín acaba de ser

sedada. También pudimos visitar a Elcides que se encuentra en estado terminal.

* Tal como se anunció el domingo pasado, nuestro hermano Alberto, esposo de Emelia Saguar, falleció la pasada semana. Desde aquí expresamos nuestro cariño a su esposa.

* Nuestra hermana Maricarmen, la madre de Esther y Christian ha marchado a Asturias a Trabajar. Le deseamos muchas bendiciones.

CÉLULA DE MAYORES

La célula será este próximo Martes 31 de Mayo a las 18:00h. en la iglesia, Tema: "El Padre Nuestro." Os esperamos.

SERVICIO DOMINICAL MAYO 2016

Puerta: José Luís.

Ofrenda: Luis, Leonor, Lupe, Eduardo, Daniel Velásquez y David Botella.

10 MANERAS DE AMAR

1. Habla sin acusar. (Santiago 1:19)
2. Da sin reservas. (Prov. 21:26)
3. Ora a menudo. (Colosenses 1:9)
4. Contesta sin pelear. (Proverbios 17:1)
5. Escucha sin interrumpir. (Proverbios 18:13)
6. Comparte sin fingir. (Efesios 4:15)
7. Alégrate sin quejarte (Filipenses 2:14)
8. Confía sin titubear. (1ª Corintios 13:7)
9. Perdona sin castigar. (Colosenses 3:13)
10. Promete sin olvidar. (Proverbios 13:12)

ACTIVIDADES

Jueves

19h Encuentros de Oración

Domingos

11h Estudios Bíblicos

12h Celebraciones de la Fe

* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web.

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba

Twitter: @piebaorg

Youtube/PiebaTV

www.pieba.org

Hay quienes tan solo son felices cuando son reconocidos por los demás, con lo que la infelicidad la tienen asegurada. Es imposible agradar a todo el mundo. Siempre habrá los que tengan algo contra ti o a los que no les agrades.

Pero también están los que tan solo son felices si todo, o casi todo, les va bien, con lo cual, dejan su felicidad en manos de las circunstancias, y éstas, en la mayor parte de las ocasiones, suelen ser cambiantes.

El apóstol Pedro nos da una serie de consejos que nos pueden ayudar a ser felices. Además son consejos que no dependen de los demás, sino de uno mismo. Estos consejos aparecen en 1ª Pedro 3:10-12. A lo primero que apunta Pedro es al hecho de la búsqueda de la felicidad, <<El que quiere amar la vida y ver días buenos>>, amar la vida y ver días buenos, es otra manera de decir ser feliz; el que quiera ser feliz, ¿qué ha de hacer?

El primer consejo tiene que ver con

nuestra lengua, <<refrene su lengua del mal y sus labios no hablen engaño>>. Se podría escribir todo un tratado sobre esta primera cuestión. Si partimos del hecho de que de la abundancia del corazón habla la boca, y de que el corazón es el centro neurálgico de la persona en la Escritura, hoy diríamos la mente, se nos está diciendo que la persona feliz es la que cultiva un pensamiento bueno y positivo (Filipenses 4:8). Por tanto una primera cuestión a tener en cuenta para ser feliz es cultivar un pensamiento saludable, esto nos va a prevenir para que nuestra lengua hable el bien, y nuestros labios digan la verdad.

El segundo consejo tiene que ver con nuestra conducta, <<apártese del mal y haga el bien>>. Este consejo depende del anterior, el que piensa en lo bueno busca hacer el bien. El que piensa mal contra otro, buscará como hacerle daño. Por tanto la felicidad, nuestra felicidad se construye haciendo el bien.

Continúa en la siguiente página...

Me gustaría pensar que hacer el bien produce serotonina, la hormona del placer y del humor. El tercer consejo nos remite a la paz, <<busque la paz, y sígala>>, a esto en el terreno de la mediación se le llama: <<construir la paz>>, debemos ser constructores de la paz, Jesús dirá pacificadores, y a estos los denomina bienaventurados, <<felices>>.

Tres elementos que sólo dependen de ti y de mí, pensar en lo bueno, hacer el bien y ser

hombres y mujeres de paz, es lo que nos hará realmente felices, bienaventurados. Sobre los tales nos dice Pedro, se posan los ojos del Señor y sus oídos están atentos a sus oraciones.

¿Eres feliz?



MINISTERIO DE ORACIÓN PIEBA

- * Por nuestras hermanas Olga y Elcides, que el Señor dé sabiduría y gracia a los médicos para aliviar sus dolores, y que su presencia se les manifieste de una forma especial en estos días.
- * Por la asamblea de iglesia, que el Espíritu nos guíe a la hora de tomar decisiones. Que todos vengamos con un espíritu de edificación buscando lo mejor para la iglesia.
- * Por nuestros jóvenes que están de exámenes, para que se esfuercen y vean el resultado positivo de su trabajo. Por el grupo, para que estos días sea de apoyo en medio de tanto estrés.
- * Por las misiones internacionales, por cada uno de los proyectos y misioneros, que el Señor les provea de todo aquello que necesitan, pero sobre todo del calor de las iglesias y sus oraciones.